



alten Mannes. Er erzählte mir, dass er sich zusammen mit anderen Häftlingen in einer Reihe jeden morgen anstellen musste, ein SS Mann kam rechts entlang der Reihe, ein anderer links und beide schlugen die Häftlinge mit der Faust ins Gesicht. Zu essen hatten sie überhaupt nichts erhalten, dafür aber sehr viele Schläge.

Ich erinnere mich, dass ich ~~ihnen~~ Italieneren nach seiner Entlassung nicht zur Arbeit nehmen konnte, ich ~~xxxxx~~ habe ihn 14 Tage lang auf mein Risiko in der Baracke liegen lassen, damit er nicht arbeitet und sich erholt. In den ersten Tage konnte er infolge einer Kinnverletzung überhaupt nicht sprechen. Er stotterte nur ab und zu. Er sagte mir später, er hatte nicht sprechen können, weil die Wache des Lagers sein Gesicht verletzt haben.

V. g. g.

*peny*

*Nejčlovik Arhan*

DOCUMENT NO  
Dokumentations  
des Gerechtigkeit  
Wissenschaft